
 

 

 

 

Valérie   
 
 
39 ans, maman de deux bébés, nés sans vie en 2008.  
Professeur en région parisienne. 
 
Petite Emilie est entrée dans ma vie, quand de retour chez moi, je me suis sentie seule à 
traverser une telle épreuve. Même si mes ami(e)s ont toujours été là, j’ai ressenti le besoin de lire 
et de partager des histoires similaires à la mienne.  
J’ai adhéré à l’association, je me suis rendue à l’assemblée générale puis j’ai assisté à plusieurs 
repas organisés sur Paris.  
Le forum a également été pour moi un vrai lieu d’échange, de solidarité et d’entraide même si 
parfois nos parcours de vie ont été différents. 
Très vite, j’ai ressenti le besoin d’aller plus loin, de rendre ce que Petite Emilie m’avait donné. Je 
me reconnaissais dans les valeurs que l'association défendait et dans les actions qu’elle mettait 
en place pour la reconnaissance et la prise en charge du deuil périnatal. J’ai proposé mon aide : 
j’ai représenté l’association sur des stands lors de différents congrès en compagnie de membre 
du conseil d’administration, je modère le forum. 
Aujourd’hui, le chemin parcouru est long. Il n’en aurait pas été de même sans Petite Emilie. Mes 
ami(e)s de Petite Emilie sont toujours là pour moi, pour mes enfants. 
Cette année, j’ai franchi une étape supplémentaire dans mon engagement : j’ai été élue membre 
au conseil d’administration. Je serai investie de nouvelles responsabilités, tout en continuant mon 
rôle de modératrice sur le forum. 


